



Banco Central de Nicaragua

Emitiendo confianza y estabilidad

Inflación de abril mantiene tendencia a la baja

El Banco Central de Nicaragua (BCN) informó este 6 de mayo 2014, que la inflación mensual de abril continuó registrando una tendencia a la baja al cerrar en 0.44 por ciento, menor al 0.64 por ciento observado en el mismo periodo de 2013. El comportamiento de esta variable fue determinado principalmente por el aumento de precios en las divisiones de alimentos y bebidas no alcohólicas; restaurantes y hoteles; recreación y cultura, que en su conjunto aportaron 0.496 puntos porcentuales a la variación del periodo indicado.

La Autoridad Monetaria señala en su informe de inflación que la división de alimentos y bebidas no alcohólicas fue la que mayor contribuyó a la inflación de abril con 0.288 puntos porcentuales y una variación de 0.81 por ciento, impulsado por el alza de los precios del frijol (20.31%), queso (7.10%), cuajada (6.54%) y arroz (1.09%). Asimismo la división de alojamiento, agua, electricidad, gas y otros combustibles mostró un comportamiento negativo para una contribución de -0.127 puntos porcentuales, justificada en la reducción del precio en el gas butano.

En términos acumulados, la inflación nacional se situó en 1.83 por ciento (2.58% en abril 2013), inducida por el comportamiento de los precios en las divisiones de alimentos y bebidas no alcohólicas, educación y restaurantes y hoteles, que registraron en su conjunto el 71 por ciento del resultado acumulado.

El BCN concluyó en su informe que tanto la inflación interanual como la subyacente, registraron un comportamiento a la baja. La primera con un 4.90 por ciento (6.34% en abril 2013), y la segunda con un 4.69 por ciento (1.90 puntos porcentuales por debajo de lo registrado en abril de 2013).

Managua, 6 de mayo 2014